

# PlantaDoce.

Empresa

## El gigante americano Boston Scientific refuerza su departamento legal en España con una ex Fresenius

La empresa fabricante de dispositivos médicos refuerza su área legal con la incorporación de Carolina Armada, ex asesora legal en Fresenius Medical Care.

A. Escobar  
3 oct 2018 - 05:00

Boston Scientific refuerza su departamento legal con una ex Fresenius

Boston Scientific ficha talento en Fresenius para reforzar su departamento legal. La compañía estadounidense fabricante de dispositivos médicos remodela su cúpula y nombra nueva responsable para su área legal en el mercado nacional.

Según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), Carolina Armada es la nueva responsable legal en Iberia de Boston Scientific. **Armada ejercía como senior legal counsel en el grupo Fresenius**, el propietario de Quirón, desde enero de 2016.

Armada, que es licenciada en Derecho por la Universidad Católica Andrés Bello y por la Universidad de Granada, además de máster en Asesoría Jurídica de Empresas, ostentó el cargo de responsable del área legal de la consultora Kpmg, además de haber trabajado como abogada para Simmon&Simmons firma internacional con oficinas en Asia, Europa y Oriente Medio.

**Boston Scientific ganó 2.124 millones en el segundo trimestre del año, un 10% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior**

---

# PlantaDoce.

---

La responsable legal de Boston Scientific en el territorio nacional es abogada con experiencia en transacciones (como fusiones y adquisiciones) que involucran procedimientos de *due diligence* transfronterizo. También atesora experiencia asesorando en acuerdos comerciales y de servicios y de suministro y fabricación, entre otros.

**Boston Scientific es una empresa que se dedica al desarrollo, fabricación y comercialización de dispositivos médicos.** Las principales líneas de trabajo de la compañía son cardiología, endoscopia, vascular periférico y neuroradiología. En España, la compañía tiene su sede en el número 38 de la calle Ribeira de Loira, en Madrid.

Eric Thépaut es el presidente para Europa de Boston Scientific. Antes de recalar en la compañía de dispositivos médicos, el ejecutivo ocupó puestos directivos directivos en operaciones de tesorería y auditoría en Nestlé y en planificación y análisis financiero en Apple Computer.

Boston Scientific ganó 2.490 millones de dólares (2.124 millones de euros) durante el segundo trimestre de 2018, lo que representa un 10,3% respecto al mismo periodo de 2017, según los últimos resultados presentados. Recientemente, la empresa estadounidense ha cerrado un acuerdo para comprar Augmenix, una compañía que ha desarrollado y comercializado una terapia para paliar los efectos secundarios de la radioterapia en cáncer de próstata.

Para cerrar la operación, **Boston Scientific abonará inicialmente 500 millones de dólares (431 millones de euros)**. Después de este pago, la empresa podría pagar hasta 100 millones de dólares (86 millones de euros) por cumplimiento de objetivos de ventas.